

Santa Cruz de la Sierra, 25 de febrero de 2013

Señores  
Pacto Mundial  
Naciones Unidas  
New York, NY, 10017,  
U.S.A.

**Ref.: Declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial**

De nuestra mayor consideración:

A principios de 2009 Repsol YPF Bolivia S.A. presentó su primera Comunicación de Progreso cumpliendo así con una de las obligaciones que asumió al comprometerse a la promoción de los Diez Principios del Pacto Mundial, que se ha traducido en una serie de acciones que permiten el desarrollo de los objetivos que se encuentran insertos en sus cuatro áreas temáticas.

En tal sentido, y siendo una decisión adoptada de forma independiente a nuestra casa matriz, Repsol YPF Bolivia S.A. ha continuado con la promoción y ejecución de tareas en beneficio de sus empleados, de las comunidades aledañas a las áreas de operación y de la sociedad boliviana, siempre dentro del marco de valores y principios adoptados a nivel mundial por la Compañía.

En esta Comunicación de Progreso, que abarca las acciones desarrolladas entre abril de 2011 y marzo de 2012 cabe destacar la incorporación de una nueva visión de responsabilidad corporativa que Repsol está aplicando desde su casa matriz y que se replica en Bolivia. Esto ha determinado la adopción de un nuevo modelo a través del cual se analiza y define cómo la compañía puede contribuir al desarrollo sostenible, a través de una serie de compromisos adquiridos en materias de ética, respeto a la persona, seguridad, salud, medio ambiente, relaciones con la comunidad, calidad, biodiversidad, eficiencia energética y la adopción de una posición frente al cambio climático.

A nivel de esta unidad de negocio, un paso importante ha sido la conformación de un comité local de Responsabilidad Corporativa, a través del cual se hará la definición y seguimiento de las acciones que la compañía ha comprometido ante sus diferentes grupos de interés.

Esto también significa la aplicación y apego a las diferentes normas que la compañía ha incorporado para delinear su relacionamiento con diversos grupos, como las comunidades, tanto criollas como indígenas. En Bolivia esto se ha reflejado en una armónica relación con diferentes grupos y en la ejecución de diferentes programas que nos permiten ayudar a la mejora de su calidad de vida.

En este informe y siguiendo las recomendaciones del Pacto Mundial, se están incorporando una serie de indicadores en diferentes ámbitos que permitirán realizar un adecuado seguimiento del impacto que tienen las acciones desarrolladas por la compañía.

Es nuestro afán que este documento refleje el compromiso asumido por toda la compañía, con la finalidad de ser, en el ámbito local, agentes de desarrollo social y promotores del desarrollo económico de aquellos grupos con los que interactúa en Bolivia.

Por tal motivo, reafirmamos nuestro compromiso para promover los Diez Principios del Pacto Mundial, y reiteramos que su promoción es una tarea permanente de Repsol YPF Bolivia S.A. de acuerdo a nuestros propios valores y principios.

Sin otro particular, nos despedimos atentamente.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jorge A. Cacciarelli A.", written over a faint, larger version of the same signature.

**Jorge A. Cacciarelli A.**  
**Representante Legal**